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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ （仮称）子ども発達相談支援センターの早期設置について 

 

２ 環境問題について 

  (1) 脱プラスチックについて 

  (2) 川口市地球温暖化防止活動推進センターについて 

    ア センターの検証結果について 

    イ センターの指定再開について 

 

３ 小児夜間診療体制の整備について 

  (1) 今後の医療政策について 

  (2) 小児夜間診療拠点の設置場所と施設概要について 

  (3) 拠点の運営体制について 

 

４ 感染症対策について 

  (1) 感染症の対応について 

  (2) 風しんへの早急な対応について 

 

５ 既存ブロック塀等安全対策補助事業について 

  (1) 市内通学路における倒壊のおそれのあるブロック塀等の

   箇所数とその対応について 

  (2) 補助制度の具体的な内容について 

  (3) 補助制度開始後の取り組みについて 

 

６ 小中学校への防犯カメラの設置について 

 

７ 川口に残された緑地の維持保全について 

 

８ 消防力の整備について 

  (1) 鳩ヶ谷分署建替えについて 

  (2) 整備計画の進捗について 

 

９ 公共工事の発注・施工時期の平準化に向けた債務負担行為の

 活用について 

  (1) 今後の事務の流れについて 

  (2) 事業の効果について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）  

 10 中距離電車の川口駅停車について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 災害に強い水道施設について 

    ア 水道管の耐震化への取り組みについて 

    イ 浄配水場の耐震化率と今後の取り組みについて 

  (2) 災害に強い病院のあり方について 

    ア 川口市立医療センターの大規模災害を想定した訓練

     について 

    イ 川口市立医療センターの事業継続計画（ＢＣＰ）の

     策定について 

  (3) 災害時の安心安全につながる支援策について 

    ア 避難所の環境を国際基準である「スフィア基準」に

     近づけることについて 

    イ 水害時の公民館の役割について 

    ウ 福祉避難所について 

    エ 倒れた電柱の対処について 

    オ 市内の公立幼稚園、小中学校校舎・体育館の窓ガラ

     ス飛散防止対策について 

    カ 市内保育施設の窓ガラス飛散防止対策について 

    キ マンホールトイレの設置場所の周知について 

    ク 避難所運営体験型訓練「ＨＵＧ」の取り組みについて

     (ｱ) 防災リーダーへの研修実施について 

     (ｲ) 貸し出しの拡充について 

  (4) 避難所となる施設への更なる配備について 

    ア 防災用の女性専用集合トイレ「みんなでトイレ」に

     ついて 

    イ カセットボンベ式小型発電機について 

  (5) 防災意識を高めるための施策について 

    ア 女性防災リーダーの更なる養成について 

    イ 赤ちゃん防災講座の開催について 

    ウ 防災運動会の実施導入について 

  (6) 小中学校体育館への空調機設置について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）  

 ２ 風しん予防対策について 

  (1) 無料で受けられる抗体検査の対象者拡大について 

  (2) 予防接種費用の助成について 

 

３ 小児夜間等救急診療事業について 

  (1) 設置に至った経緯について 

  (2) 診療体制などセンター化の概要について 

  (3) 開設までの工事スケジュールについて 

 

４ 移動式赤ちゃんの駅の貸し出し事業の実施について 

 

５ 学習支援について 

  (1) 子どもの生活・学習支援事業の拡充について 

  (2) 発達障がいのある児童生徒への学習支援にＩＣＴを活用

   することについて 

 

６ 障がい児・障がい者にやさしいまちづくりについて 

  (1) （仮称）子ども発達相談支援センターの設置について 

  (2) 重症心身障がい児への支援について 

  (3) 障がい者が働くことへの支援について 

  (4) 障がい者の親亡き後の支援について 

  (5) 短期入所施設について 

  (6) 医療的ケア児への支援について 

  (7) 障がい者による文化芸術活動について 

 

７ さらに魅力ある川口市立グリーンセンターとなるための改修

 計画について 

 

 

 

 

 
２-2-2



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 格差を拡大する消費税増税の中止を 

  (1) 地元業者の支援に逆行する消費税に関する政策について

    ア 消費税増税と複数税率導入による市内業者への影響

     について 

    イ インボイス導入について 

  (2) 地方公共団体の公的責任を果たすために 

    ア 消費税率の引き上げに伴う公共料金の上乗せをしな

     いこと 

    イ 地方交付税への影響について 

    ウ 政府に対し消費税増税中止を求めること 

 

２ 健康で文化的な生活を保障する生活保護制度を 

  (1) 生活保護基準引き下げをやめること 

    ア １０月の生活保護基準引き下げによる利用者への影

     響について 

    イ 利用者の実態把握で親切丁寧な対応を 

    ウ 削減された生活保護基準を元に戻すこと 

  (2) 自己決定権を保障する医薬品の使用を 

  (3) 住民福祉の増進を図る職員体制を 

  (4) 無料低額宿泊所にかかわって 

    ア 路上生活者の実態調査と市の対応について 

    イ 施設入所者の相談対応について 

    ウ 居宅設定への対応は 

    エ 無料低額宿泊所の改善を 

 

３ 医療的ケアの必要な障害児・障害者・家族がその人らしく生

 きていくために 

  (1) 市立医療センターの取り組みについて 

    ア 退院後の在宅生活の不安に対する対応は 

    イ 医療的ケアを必要とする子どもの受け入れについて

  (2) 医療的ケアが必要な障害児・障害者・家族への支援策に

   ついて 

    ア ケースワークの充実を 

    イ レスパイト支援の拡充を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  

     ウ わかゆり学園の受け入れ体制の拡充を 

    エ 関係機関の協議の場の設置について 

  (3) 不本意な在宅者を生まないための卒業生のくらしの場を

 

４ 川口市内に特別支援学校の設置を急ぐこと 

 

５ 住宅セーフティーネットとしての公営住宅を 

  (1) 連帯保証人制度の撤廃を 

  (2) 福祉との十分な連携を 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 国、県と川口市の災害対策について 

  (1) 荒川第二、第三調節池の位置、貯水量、規模と事業費に

   ついて 

  (2) 芝川第一左岸側調節池と建設中の右岸側調節池、更に上

   流の調節池と藤右衛門川の上谷沼調節池と新郷多目的遊水

   地の規模、貯水量と事業費について 

  (3) 川口市の調節池の貯水量、規模と事業費と今後の計画に

   ついて 

  (4) 川口市の主な雨水貯留施設の現状と今後の計画について

  (5) 荒川堤防決壊時に想定される避難者総数、現在は何人か

  (6) 荒川、新芝川、芝川の避難情報が発令される水位について

  (7) 水害時避難、指定緊急避難場所４か所の役割りについて

  (8) 水害時避難、避難所の開設の時期と運営方法とその訓練

   について 

  (9) 災害時に車で避難し車中泊をする場合の対策について 

  (10)避難行動要支援者の避難訓練について 

  (11)防災行政無線の放送が聞きにくい地域の対策について 

  (12)避難所情報を的確に伝える方策について 

 

２ 地域間格差早期是正と交通不便地解消について 

  (1) 下水道処理人口の普及率の現状について 

    ア 普及率が低い神根、安行、新郷地区のこれまでの経

     過について 

    イ 普及率を高めるための３地区の今後の計画について

  (2) 公共交通の利用者増大の方策について 

  (3) 買い物が困難な高齢者への対策について 

 

３ イイナパーク川口の今後の計画と赤山陣屋について 

  (1) 地域物産館の今後の計画について 

  (2) 開設した歴史自然資料館の運営状況と今後について 

  (3) 赤山陣屋について 

    ア 案内板の改修について 

    イ 駐車場の整備について 

    ウ 復元に向けた調査について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

   (4) イイナパーク川口から赤山陣屋に至る散策路の整備計画

   について 

  (5) 伊奈サミットの今後について 

 

４ 川口市立高校の今後の計画と現状について 

  (1) 開校後８か月の現状について 

  (2) アリーナ棟と運動場の建設計画について 

  (3) 文武両道の教育方針の実践状況について 

 

５ 鳩ヶ谷地区内の幹線道路の今後の計画について 

  (1) 県道さいたま鳩ヶ谷線の今後の道路整備について 

  (2) 本町２丁目交差点で丁字路の県道金明町鳩ヶ谷線と鳩ヶ

   谷駅東口駅前通り線の延伸について 

 

６ 地域の問題について 

  (1) 外環根岸、岸川中学校交差点の右折車線の道路工事につ

いて 

  (2) 地蔵橋から根岸小学校北側までの市道幹線第４０号線の

進捗状況について 

  (3) 市道幹線第４０号線、根岸小学校北側から新台橋までの

整備について 

  (4) 根岸地区内の見沼代用水路東縁沿いの側道の整備について
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 選ばれるまち川口について 

  (1) 多文化共生の誰もが住み易い街づくりについて 

    ア 外国人相談窓口の充実について 

    イ ごみ出しルールの徹底について 

    ウ 外国人の町会・自治会加入について 

  (2) 荒川河川敷における川口花火大会について 

  (3) 食品ロス削減全国大会の本市開催について 

  (4) 公園に健康器具を設置することについて 

 

２ 福祉政策について 

  (1) 高齢者補聴器購入費用の助成金について 

  (2) 認知症支援について 

    ア 認知症検査をデイサービスで行い受診に繋げる取り

     組みについて 

    イ 徘徊高齢者の早期発見対策について 

  (3) ユニバーサルマナーについて 

    ア 小中学生に対しての教育について 

    イ 市職員に対しての教育講座について 

 

３ 交通政策について 

  (1) 放置自転車撤去の除外車両について 

  (2) 川口駅の中距離電車停車について 

  (3) 川口駅東口のバスターミナルの充実について 

    ア バリアフリーに向けた改修について 

    イ デッキからバスターミナルに降りる階段入口に掲示

     板の設置を 

  (4) 川口駅西口のバリアフリー化について 

    ア エレベーターの設置について 

    イ 西口公園側にエスカレーターの設置について 

  (5) 本町ロータリー改修計画について 

    ア 本町ロータリー改修計画及び歩道橋の建替え計画の

     全般について 

    イ 国道１２２号から本町ロータリー右折の渋滞緩和対

     策について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）  

     ウ 高齢者、障害者にどのように配慮していくのか 

    エ エレベーターの設置が可能なのか 

 

４ 防犯対策について 

  (1) 通学路に防犯カメラの設置について 

  (2) 防犯灯の設置要件緩和について 

  (3) 特殊詐欺被害の防止対策について 

 

５ 地域問題 

  (1) 仲町保育所の移転建替え計画と複合化利用の可能性につ

   いて 

  (2) 荒川堤防天端通路の整備について 

  (3) 車いすの移動を妨げる電柱の移設について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 財源確保策について 

  (1) 市税等の税収確保と収納率向上について 

  (2) 具体的な取り組みについて 

  (3) 私債権等の適正管理の方法について 

  (4) 債権管理条例制定について 

 

２ 町会・自治会に対する行政の支援策について 

 

３ 民間保育所等の保育士業務軽減策について 

 

４ ドローンを活用した本市の記録保持について 

 

５ 下水道事業について 

  (1) 下水道事業における経営の健全化について 

    ア 地方公営企業法適用の効果について 

    イ 水道局との組織統合の効果について 

    ウ 今後の下水道事業について 

  (2) 安心、安定した下水道サービスの提供について 

    ア ポンプ場の耐震化について 

    イ 今後の更新計画について 

 

６ 治水対策について 

  (1) 河川施設の計画的管理について 

  (2) 停電時のポンプの稼働について 

 

７ 所有者不明の空き家対策について 

 

８ 学校配当予算の拡充について 

 

９ 小中学校施設の暑さ対策について 

  (1) 学校教室のエアコン設置の効果について 

  (2) 体育館・武道場の暑さ対策について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）  

 10 川口市立高校の現状について 

  (1) 学習面の特色について 

  (2) 部活動の役割について 

  (3) 部活動における指定強化部創設について 

 

11 青木町公園総合運動場野球場について 

  (1) 管理棟耐震化について 

  (2) 改修について 

 

12 地域問題 

  (1) 芝東第４土地区画整理事業の旧芝東小学校跡地集団移転

   策について 

  (2) 柳崎ヨークマート前交差点の安全対策について 

    ア 道路の安全対策について 

    イ 信号機の改善について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 子どもの未来を保障するための施策を 

  (1) 子どもの貧困に関する調査を受けて 

    ア 丁寧な対応で生活の実態把握を 

    イ 今後のアンケート結果の活用について 

    ウ 子どもの生活・学習支援事業の拡充を 

  (2) 子どもの居場所づくりへの支援を 

  (3) 市内の子どもたちに給付型奨学金の創設を 

  (4) 就学援助制度をより多くの方に 

    ア 来年度の入学準備金の周知と柔軟な対応を 

    イ 就学援助申請を教育委員会の窓口でも届け出を 

    ウ 制度の補助対象項目を拡大すること 

    エ 来年度以降も所得基準を変えず、拡大を検討すること

    オ 年齢制限の撤廃を 

    カ 国に対して就学援助の国庫補助の復活を求めること

  (5) 学校給食の無償化を 

  (6) ３０人以下学級実施に向けて 

 

２ 子育てしやすいまちに 

  (1) 子ども医療費の無料化拡大を 

  (2) （仮称）子ども発達相談支援センター構想について 

    ア センター化に向けてどのような連携を作っていくのか

    イ 体制の強化を 

  (3) 小児夜間救急医療のセンター化について 

    ア 医療体制の確保はどのように行なっていくのか 

    イ 一次救急をどのように受け入れるのか 

    ウ 二次および三次救急医療施設との連携は 

  (4) 学童保育の充実を 

 

３ くらしと健康を守り持続できる国民健康保険制度へ 

  (1) 資格証明書の発行を行わないこと 

  (2) 多子減免の創設を 

  (3) 国に対して均等割を廃止し、公費の投入の増額で保険税

   の引き下げを求めること 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 平和の尊さを次世代につなげて 

  (1) 核兵器の恐ろしさを伝え被爆体験を継承するために 

  (2) ８月には公民館で原爆パネルの展示を 

  (3) 非核三原則の法制化を国に求めること 

 

５ 市民との協働でまちづくりを 

  (1) 地域に密着する西川口公民館の今後について 

  (2) 仲町保育所の今後の建替え計画について 

    ア 建替え後の保育所の規模と運営体制について 

    イ （仮称）横曽根保育所の園庭について 

  (3) 住民参加のまちづくりを考える場を 

 

６ 外国人居住者との共存・共生について 

  (1) 手続き窓口には制度やマナーなど分かりやすい工夫を 

    ア マナーや文化の周知を 

    イ 通訳の常駐や言語変換タブレットの設置を 

  (2) 文化交流の場を 

 

７ 外国人技能実習生の実態把握を 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 「愛の鞭ゼロのまちかわぐち」の宣言を 

 

２ 認知症対策について 

  (1) 認知症初期集中支援チームの現状について 

  (2) 認知症サポーターステップアップ講座の実施について 

 

３ 介護者支援について 

  (1) 介護離職防止に向けた本市の取り組みについて 

  (2) 介護者の精神的な支援について 

 

４ 休日・夜間保育の実施について 

 

５ 防災対策について 

  (1) 市内ドローン所有者に対し、被災状況確認の協力を求め

   ることについて 

  (2) コンセント付太陽光発電ＬＥＤ照明の設置について 

  (3) 停電時のコンビニエンスストア営業についての災害協定

   について 

  (4) 災害時の医療センターにおける電子カルテの運用について

 

６ 寿命に近づきつつあるソメイヨシノの対策について 

 

７ 戸塚中学校の自転車通学について 

  (1) 戸塚中学校における自転車通学の必要性と効果について

  (2) 戸塚中学校の駐輪場の整備について 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 自然災害に強い都市を目指して 

  (1) 自主防災組織のあり方について 

    ア 組織の結成及び編成について 

    イ 自主防災組織として地域住民や避難行動要支援者を

把握することについて 

    ウ 各地域における防災訓練について 

  (2) 避難誘導における情報収集や情報伝達の必要性について

    ア 小型無人飛行機ドローンの活用で的確な情報収集を

    イ 小型無人飛行機ドローンの追加導入の計画や操縦者

     の養成状況は 

    ウ 防災カメラ等を活用した多角的な情報収集を 

    エ 地域の消防団へのスピーディーな情報伝達によって

適切な避難誘導を 

  (3) 避難所の受け入れ体制について 

    ア 避難所における一人当たりの居住面積についての考

え方は 

    イ 避難所となる小中学校の体育館の暑さ対策について

    ウ 避難者の健康管理を 

     (ｱ) エコノミークラス症候群発症の予防に対する周知を

     (ｲ) 感染症予防対策を 

     (ｳ) 入浴施設の対策を 

    エ マンホールトイレ設置箇所周辺の下水道耐震化整備を

  (4) 災害時の大量廃棄物の収集について 

    ア 災害廃棄物の収集業務について 

    イ 避難所ごみの分別収集について 

    ウ し尿処理体制について 

    エ 災害廃棄物処理ハンドブックの作成を 

 

２ 介護保険制度について 

  (1) 低所得者に介護保険料の減免を 

  (2) 必要な介護を受けられる環境づくりを 

  (3) 介護報酬の引き上げと事業所の経営支援策を 

    ア 介護報酬の引き上げを国に求めること 

    イ 介護事業所の経営支援策を講じること 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」）  

   (4) 透析患者への介護サービスについて 

  (5) 低所得者がグループホームに入所できる支援策を 

 

３ みんななかまバスの再検討をする上で 

  (1) 各地域での双方向運行の検討を 

  (2) みんななかまバスの改善を 

    ア みんななかまバスの車両を 

    イ みんななかまバスの日祭日の運行を 

    ウ 高齢者のバス運賃無料化を 

 

４ 中小企業振興で地域経済の活性化を 

  (1) 小規模事業者への意見聴取の実施を 

  (2) 中小企業都市サミットでの川口宣言をどう活かすか 
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飯 塚 孝 行 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口の経済について 

  (1) 販路拡大について 

    ア 国内販路拡大について 

    イ 海外販路拡大について 

  (2) 市街化調整区域の活用について 

 

２ 夜間中学の設置について 

  (1) 陽春分校の現在の入学希望申請状況について 

  (2) 通常授業時間以外の学習希望者への対応について 

 

３ 図書館等の利用促進について 

  (1) ＳＮＳを活用したサービスの導入について 

  (2) 映像・情報メディアセンターの実施事業について 

 

４ 土地区画整理事業について 

  (1) 土地区画整理審議会について 

  (2) 新郷東部第２土地区画整理事業進捗率向上について 

    ア 東本郷小学校プールの仮換地への移転について 

    イ 東本郷小学校の仮換地への移転に伴う周辺基盤整備

     について 

 

５ 地域の問題について 

  (1) みんななかまバス新郷循環について 

  (2) 辰井川改修事業について 

    ア バイパス管敷設の今後の見通しについて 

    イ 用地確保の状況について 

    ウ 市施行区間の先行整備について 

  (3) 本蓮一丁目交差点の左折レーン設置について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 福祉について 

  (1) 生活困窮者対策支援について 

    ア 納税相談について 

    イ 学校給食費滞納について 

    ウ 多重債務者相談について 

    エ 生活自立サポートセンターでの連携強化について 

  (2) 子どもの貧困対策について 

    ア 実態調査について 

    イ 現状の子どもの見守り活動について 

    ウ 子どもの見守り活動の仕組みづくりについて 

 

２ 教育について 

  (1) 市立高校の中高一貫教育について 

    ア 新中学校の開校の意義について 

    イ 新中学校の校区について 

    ウ 通学手段について 

    エ 運動場の確保について 

  (2) 日本語指導教育について 

    ア 外国籍の児童生徒の実態について 

    イ 日本語指導教室について 

    ウ 日本語指導教員の研修について 

    エ 就学前の日本語教育について 

    オ 保護者への支援について 

    カ 外国籍の児童生徒が自信をもって学校生活を送れる

     機会の充実について 

  (3) 小学校入学時における交通安全指導について 

 

３ 防災対策について 

  (1) 受援計画について 

  (2) 一部損壊の支援について 

 

４ 環境について 

  (1) 住宅の開発行為等によるごみ置き場の設置について 

  (2) 集合住宅のごみ屋敷化について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」）  

     ア 集合住宅のごみ問題解決について 

    イ 保健所の支援について 

 

５ 教職員の交通事故防止に係わる指導について 

 

６ 地域問題について 

  (1) 青木町平和公園の売店について 

  (2) 並木元町公園の放置自転車対策について 

  (3) 都市計画道路青木神戸線について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 母子保健・子育てについて 

  (1) 公定価格における地域区分格差の是正について 

  (2) 今後の施設整備の方針について 

  (3) ２歳児を持つ保護者への支援について 

  (4) 就学を見据えた保育の質の均一化について 

  (5) 外来受診時の妊婦加算に関する周知を 

 

２ 動物行政について 

  (1) 動物愛護推進員の委嘱状況について 

  (2) 譲渡会の開催について 

  (3) 飼い主のいない猫の不妊・去勢手術費助成金について 

  (4) 犬の放し飼いへの対応について 

 

３ 外国人への施策について 

  (1) 外国人児童への日本語教育のさらなる充実を 

  (2) 外国人幼児・児童生徒保護者補助金の見直しについて 

  (3) 多文化共生の担い手となれる職員の育成について 

 

４ 子供の安心安全について 

  (1) 登下校見守りスクールガードについて 

    ア 地域安全マップの周知と活用について 

    イ スクールガード講習会について 

  (2) 幼児二人同乗用自転車の事故防止対策について 

  (3) いじめ相談テレフォンの受付時間の見直しを 

 

５ 中高年化する就職氷河期世代への就業支援について 

 

６ 地域共生社会を見据え通所型サービスＢ展開に向けた取り組

 みについて 

 

７ 情報政策について 

  (1) 二次利用しやすい形式での庁内既存データの公開を 

  (2) 膨張するシステム関連費のスリム化に向けて 

    ア 次世代技術の導入について 

    イ 人材育成について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 地域について 

  (1) 仲町保育所改築事業について 

    ア 一時預かり事業について 

    イ 子供の情緒を育む温かみのある施設に 

    ウ 代替園庭の利用について 

  (2) 西川口公民館の防災機能の充実を 

  (3) 衛生環境の向上について 

    ア 西川口駅西口周辺の不法投棄について 

    イ 議案第１６３号「川口市廃棄物の減量及び適正処理

     に関する条例の一部を改正する条例」について 

     (ｱ) 今後の周知方法について 

     (ｲ) 事業系一般廃棄物の適正処理について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 中核市移行による行政サービスの向上と今後の広域行政につ

いて 

  (1) 移行により向上した市民サービス及び今後の課題 

  (2) 財政的影響について 

  (3) 政令指定都市に向けた取り組みの必要性 

 

２ 公園緑地・緑の空間の確保について 

  (1) 今後の生産緑地の動向 

  (2) 「２０２２年問題」への対応方針 

 

３ 防災について 

  (1) 氾濫危険時の避難の呼びかけについて 

    ア 国等からの河川情報の提供 

    イ 確実な避難を促すための工夫 

  (2) 地震時の学校避難所の運営及び快適性について 

    ア 確実な設置・運営体制の確立 

    イ 避難所の気温管理 

 

４ 市立美術館の建設検討について 

  (1) 現在の検討状況 

  (2) 建設・運営費用の見込み 

 

５ 特別支援学級について 

  (1) 特別支援学級の設置数 

  (2) きめ細かな支援の必要性 

 

６ 性的マイノリティ（ＬＧＢＴ等）に関する施策について 

  (1) 同性パートナーシップ制度の導入について 

  (2) 学校における配慮について 

 

７ 町会・自治会との連携について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 健康で幸せに住み続けられるまちづくりについて 

  (1) 地域包括ケアシステム構築について 

  (2) 健診率の向上について 

  (3) 健康ポイントの進捗状況 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 川口工業高校を投票所に 

 

２ 自然保護要綱について 

 

３ 流水路を地表に 

  (1) 川口駅東口幸町ＵＲ解体後の跡地について 

  (2) 西川口駅東口緑川の支流について 

  (3) 南前川、大型小売店舗前面道路について 

 

４ 公物たる樹木を守る為の便法について 

 

５ 木造公共建築物の活用策について 

 

６ 燕の飛来生息調査について 

 

７ ブラックバス対策について 

 

８ 里区画整理と草花 

 

９ 公文書管理の在り方について 

 

10 囲碁棋聖戦について 

 

11 競技としてのカルタ 

 

12 川口市出身力士の支援について 

 

13 三セクで造り酒屋を 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 義務教育の学力向上

 について 

  (1) 全国学力学習状況調査の分析及びその指導について 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ 研修について 

    ウ 指導法の改善について 

    エ 無回答の原因について 

  (2) 県の学力学習状況調査の分析及びその指導について 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ 小学校４年生から中学校３年生までの継続指導はど

     のように行われているのか 

    ウ 小学校４年生から中学校３年生までの調査の管理は

     どのようにしているのか 

    エ 成果と今後の指導について 

  (3) 小学校低学年基礎学力定着度調査の分析及びその指導に

   ついて 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ 学習につまずきが見られる児童の対応について 

 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 川口市立高等学校に

 ついて 

  (1) ３市の人事交流について 

    ア 具体的な目的は何か 

    イ 人事交流の具体的内容について 

    ウ 私立高等学校との人事交流について 

  (2) 市立高等学校の入試選抜について 

    ア 文理スポーツクラスの入試選抜の考え方について 

    イ 今回の文理スポーツクラス入試選抜の結果について

    ウ 来年度の文理スポーツクラス入試選抜についてどの

     ように考えるか 

 

３ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 学校における教育相

 談員と教育相談について 

  (1) 教育相談員の活動についての事例と先生方との連携につ

   いて 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」）  

     ア 教育相談員の相談内容の主な事例について 

    イ 先生方と相談員の具体的な連携について 

  (2) 教育相談員の資質と地位の向上について 

    ア 資質を含め現状をどう把握しているか 

    イ 資質向上のための研修について 

    ウ 現状と人材確保について 

    エ 人材確保や地位向上の為の社会保険の加入について

  (3) 小学校の現状について 

    ア 小学校の不登校の現状と要因についてどのように分

     析しているのか 

    イ 小学校低学年の傾向と主な相談内容及び相談件数に

     ついて 

    ウ 小学校への相談員の配置について 

  (4) 相談室の増設について 

 

４ 夜間中学について 

  (1) 現在の日本人の入学希望者の年齢層と外国人の国籍別に

   ついて 

  (2) 陽春分校のめざすところは 

  (3) 本市における外国人の国別状況について 

    ア 外国人の国別登録者数について 

    イ 外国人の市民税普通徴収の国別納税人数と納税額に

     ついて 

  (4) 外国人の市内での雇用促進についてどのように進めるか

    ア 外国人の陽春分校での就労指導について 

    イ 外国人の市内雇用促進について 

  (5) 日本文化を理解させることについて 

  (6) 教育センター等の複合的な施設の検討を 

 

５ ひきこもり対策について 

  (1) 市内のひきこもりの人数１５歳から３９歳までと４０歳

   以上はどのくらいいるか 

  (2) ひきこもりをどのように把握しているのか 

  (3) 支援の必要性について 

  (4) ４０歳以上の具体的な支援について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一問一答」）  

   (5) ２０歳以上の具体的な支援について 

  (6) １５歳以上２０歳未満の具体的な支援について 

 

６ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 主体的・対話的で深

 い学びの実現６則について 

  (1) 主体的・対話的で深い学びの実現 ６則とはどういう意

   図なのか 

  (2) 児童生徒にはどのような像を求めているのか 

  (3) 現在の教師の授業の実態をどのようにとらえているのか

  (4) 教師の授業改善とは具体的にはどのように改善すること

   なのか 

  (5) 教育委員会として具体的にどのように推進していくのか

 

７ 魅力ある「スポーツの町川口」をめざして スポーツ施設の

 充実と設置構想について 

  (1) 市内スポーツ施設の現状、実態をどのようにとらえてい

   るのか 

  (2) 市内スポーツ施設の将来像をどのようにとらえているのか

  (3) 市内スポーツ施設の整備構想は立てているのか 

 

８ 川口駅西口にエレベーターの設置を 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 投票率向上について 

  (1) 来年の統一地方選挙について 

  (2) 主権者教育の取り組み状況と今後について 

  (3) 投票所の見直しについて 

 

２ 学校教育について 

  (1) 色覚チョークの導入について 

  (2) 小学校における民間企業との連携について 

  (3) スクールロイヤーについて 

 

３ 川口グルメについて 

  (1) 川口ラーメンフェスについて 

  (2) グルメと街並みの融合について 

 

４ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた気運

 醸成について 

  (1) 事前キャンプ地誘致活動の現状 

  (2) 障がい者スポーツ大会の開催について 

  (3) 本市にゆかりのあるオリンピアン・パラリンピアンの周

   知について 

 

５ 災害時の備えについて 

  (1) 小学校での防災セットの配布について 

  (2) 避難所の環境整備について 

 

６ 市民に愛される公園について 

  (1) 公園内のトイレについて 

  (2) 指定管理となる公園の基準について 

 

７ 認知症検診の助成について 

 

８ 市民の皆さまからの声 

  (1) 赤山陣屋にある倉庫について 

  (2) 木曽呂の富士塚について 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）  

   (3) 外国人対策について 

  (4) グリーンセンターでのストライダー大会の開催について

  (5) 駅周辺のたばこ環境について 

    ア 川口駅東口喫煙所について 

    イ 東川口駅の禁止エリアについて 

  (6) 町会・自治会への加入促進について 
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